

Acusó falta de respeto

## Gobierno responde a nueva ofensiva de Maduro por Tren de Aragua

● “Me hubiese gustado que Venezuela colaborara con las investigaciones”, sostuvo el subsecretario del Interior, Luis Cordero, sobre la persecución de la banda criminal.

**F**ue en un acto transmitido por la estatal Venezolana de Televisión (VTV) que el líder chavista dio cuenta de la existencia de la organización criminal, pero aseverando que su país los “derrotó”.

“El Tren de Aragua efectivamente existió, pero los combatimos, los desmembramos, los acabamos. El Tren de Aragua es historia, es polvo cósmico en Venezuela. No existe, los derrotamos”, señaló.

En seguida, inquirió: “¿Quién se llevó a algunos delincuentes, entre ellos delincuentes seguramente del Tren de Aragua, para el exterior? Bueno, el expresidente de Colombia Iván Duque se los llevó y les dio refugio en Colombia, el exPresidente difunto de Chile Sebastián Piñera se los llevó a Chile”.

Consultada al respecto, la ministra de Ciencias y vocera (s) de gobierno, Aisén Etcheverry, relevó que “el Presidente Boric ha sido extremadamente claro respecto de cuál

es la postura de nuestro gobierno en relación al régimen de Maduro. Se trata de una dictadura, hay una elección que fue arrebatada y donde han existido intercambios en los últimos meses de ir y venir en torno a un tema que es de extrema sensibilidad, que es el crimen organizado”.

“En esa materia, nosotros más que referirnos a palabras, nos referimos a los hechos”, añadió, apuntando a “un gobierno que ha legislado en torno al crimen organizado, que ha entregado recursos a las policías para combatirlo, que le ha dado golpes certeros encontrándolos, deteniéndolos y por lo tanto, combatiendo al crimen organizado como corresponde en estas materias”.

“La responsabilidad en abordar las medidas es lo que ha caracterizado este gobierno y creemos es lo que debiera caracterizar a todos los gobiernos cuando se trata de una materia tan sensible como esta”, agregó.

En cuanto a las declaraciones del régimen chavista, Etcheverry señaló que “las vemos pasar recurrentemente. Ha sido un tema presente en los últimos meses. Más que declaraciones, nosotros nos quedamos en los hechos”.

### Subsecretario Cordero

Quien también se manifestó al respecto fue el subsecretario del Interior, Luis Cordero. “Me hubiese gustado que Venezuela colaborara con las investigaciones, no me cabe ninguna duda, pero nosotros vamos a seguir ocupando intensamente nuestro sistema de persecución penal y la colaboración que existe con las policías y con los distintos Ministerios Públicos de la región. El mensaje del Estado chileno sobre este punto ha sido bien claro: si usted forma parte de esta organización criminal, comete delitos en Chile, aun cuando sea contra extranjeros, y esos extranjeros aún estén indocumentados, el Estado chileno lo



Maduro volvió a referirse a Chile al hablar del tren de Aragua.

va a perseguir ahí donde se encuentre”, enfatizó.

### Prevención del delito

Por su parte, la subsecretaría de Prevención del

Delito, Carolina Leitao, acusó que “sus palabras representan una falta de respeto para Chile y para la región, puesto que finalmente son las víctimas, aquellas que han sufrido las atrocidades del Tren de Aragua, han sufrido sus crímenes y, por supuesto, también su manera criminal de operar”.

“Por eso en Chile los hemos perseguido con

mano dura, los estamos juzgando y, por supuesto, que no vamos a descansar hasta derrotarlos finalmente”, aseveró y comentó que “el resto son polémicas que son inconducentes más bien, porque la evidencia muestra que esto si existe y hay víctimas de por medio, por lo tanto, no hay más que decir”.

Emol